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Gomltlva ¡óctaldemocrata val reunlrcc com o presldente do Gon¡clbo de ldinlntstraglo da TAP
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O candidato da colþção'l\credia
Porto Santo'às próximas eleições
autárquicas encontra-se em Lisboa,
juntamente com Paulo Neves, onde
ao longo desa terça-feira irá reunir
com o líder parlamentar da bancada
do PSD na Assembleia da Reprlbli-
ca, Adão Silva e com os deputados
que têm assento na Conissão de
TransporteseEconomia

Tendo em vista reforçar a neces-
sidade da abertura do procedimen-
to dè concrrso público internacio-
nal paraaconcessão de enploração
dalinhaaéreaentie oPorto Santo e
o Frrnchal - prevista para Abril de
2022 -, Nuno Batista far-se.á acom-
panhar nesta campanha de charme
junto da bancada parlamentar so-
cial-democrata pelo deputado elei
to pelo círorlo eleitoral dalvladeira,
Paulo Néves, que no passado fim-
-de-semana ester¡e no Porto Santo.

F¿trlo Neves recebeu tom agra-

do" a proposta da candidatura
PSD/CDg que assumiu a forma de
Projecto Resolução na Assembleia
Legislativa da Madeir4 votada por
maioria, com ovoto contradoParti-
do Socialist+ de aTAP concorrer à
linha Porto SantolFunchallPorto
Santq acrescentando pelo menos
trêsvezes por semanaaligação di-
recta alisboae garantindo o bilhete
corrido nos restantes voos.

A açnda compreende ainda uma
reunião com o presidente do Con-
selho de A<lminis.uação da TAP,
Mþel Frasquilhq onde estará em
cima da mesa a necessidade de a
companhia aérea de bandeira asse-
gurar a continuidade e a coesäo ter-
ritorial nacional,'1rão se demitindo
dos seus deveres de obrigação de
serviço público e simultaneamerite
garantindo a rentabilizaçäo da rota
regional" acrescentando a ligação à
capial port¡rgUesan o que terárefle.
xos positivos para residentes e tu-
ristas que necessitem de se deslocar
de e para o Porto Santo na época

NT]NO BA]TSTA
E PAUT,O NEVES
TRABALHAM EIVI
SOLUçÕES PARA.
O PORTO SÆ\TTO

baixa do Im¡erno e que de há uns
anos a esta parte não tem qualquer
voo de lþção dire-cto àplataforma
continental porhrguesa".

A jornada de trabalho ficará
completacom areunião ao fimdo
dia com a Associação Portuguesa
das Agências de Viagem e de T\r-
rismo (APAVT), que tem por fina-
lidade angariar o apoio dos pro-
motores comerciais para a solu-
çãoTAP como aquelaque é amais
adequada paraavenda do prgdu-
to Porto Santq todo o ¿uro, cum-
prindo como objectivo de esbater
e mitigaros efeitos dasazonalida-
de naeconomi4 comércio e servi-
ços do Porto Santo.

Estas reuniões surgem no segrri-
mento das intervenções públicas do
cabeca-de-lista à Câmara Munici-
pal åo Porto Santq que definiu
como uma das suas principais ban-
deiras eleitorais aresoþão defini-
tivado crónico problemada acessi-
bilidadevia aéreade e parao Porto
SANtO. *COll[ G'ONç.ALO MAIA

I O deputado do PSD-Madeira
à Assembleía da Répública este-
ve no Porto Santo para reunir
comvárias entidades locais e
abordar-o tema'quente' da mobi-
lidadeaérea-
Paulo Nev€s falou ao Pl¡iruO e
assumiu çe é senrpre bomvisitår
o Forto Santo como deputado
para assim ten'tonsciência dos
problerns".
'lDesdelogo é sempre a questão
p€rtineffe da mobilidade, seja âê
rca, seja mârítima e aquilo que o
Forto Santo querrapidamente é
ter as lig:ações aéreas Do Forto
Sarrto para a lt4adeira, mas tam-
bérn do Porto Sanþpara o cofri-
nerrtd', disse o deputado.
A companhia, outravez com-
posta maioritariamente ftor ca-
pitaÍs portugueses, tem na ópti-
ca de Paulo Neves'trma obriga-
ção muito maior, ou seja, ao
povo português está a custar
milhares de milhões".
¡inda seg¡mdo Paulo Ner¡es'!rão
faz sentido nenhr¡m" que a TAP
t€nhâ (seis arríões AlRparados
em Lisboq +¡arrdo eles são preci-
sos'', logo " é discutfuel setr utna
empresa espanhola a åzêld'. For
¡sso, faz todo o serrtido que a
transportadora ¡nrtugueça 
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dregue à frerrte para fazer as Iþ-
çõed'. O deputado social-demo-
crata vê ainda combons olhos'hs
alternatir"as apreserrtadas no par-
lamento rqionaP' pelo dqn¡tado
eleito pelo PSD Bemàrdo Caldei-
rz, e pelo proprio candidato à Câ-
mara Mwricípal do Forto Santo,
NrmoBatísta
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Dols dlplomas envlados
para debate em plenárlo
Foram enviados os projectos
Obras de requalificação do
Pavilhão Gimnodesportivo e das
piscinas aner<as à escola daEscola
Bispo Dom Manuel Feneira
Cabral, em Santana'(do PS)e o
Ga¡antia de uso público e controlo
do material þtreo retirado dos
leitos das ríbeiras no âmbito das
acções de preservação e limpeza
aas rnþas pç,aq¡{(d1 9cr;,..'.
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lnauguração do slte
de Observação Ótlca
O Ministro da Deftsa Nacional,
João C'omes Cravinhq e ovice-
-presidente do Governo Regiorial,
Ped¡oCaladq inauguram
amanhã, pelæ 15 horas, o site de
Observação Oticado Pico do
Areeirq que integra a rede SST -
Space Surveillance and Tracking,
que visa detectar, catalogar, prerrer
e mapear atrajetóriados objectos

'que círculam na órbita do planeta

PGP quergætão públlca
na Escola'de Hotelarla
O PCP entregou um projecto de
resoluçãq naALNt, para ser
discutido e votado estasemana,
recomendaúdo ao Governo que a
CELIT - Centro deEsh¡dos e
Línguas e Formação do Fr¡nchal
proceda à entrega ao concedente
detodos osbensmóveis e imóveis
afectos à Escola de Hotelari4 a 31

de Julhq e que sejagarantidauma
gestão púþlipa daêscola

Britânicos'lgnotam'
restrições
Emborao Reino Unido tenha
imposto regras para o
confname¡rto aos seus
contenâneos, que entramhoje em
vipr, os ingleses continuam avir
parao Porto Santo. Namanhãde
ontem chegaram dois voos de
Londres e Manchester. Os
aparelhos Boeing 737 - 8OO

transportararq cadaur& mais de
Tonass-æeiror, 
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